

# *OIM informa sobre dramático aumento de migrantes fallecidos en 2021*

---



Imagen de archivo/RHC

Naciones Unidas, 11 dic (RHC) Según la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), en lo que va del año, las muertes de migrantes han aumentado y, hasta el momento, la cifra se eleva a 4470.

La tragedia más reciente ocurrió el jueves cuando un camión se volcó segando la vida de 54 migrantes en Chiapas, México.

Al afirmar que la COVID-19 ha dejado un número de muertos sin precedentes en el ámbito de la movilidad humana, el director del Centro de Análisis de Datos Mundiales sobre la Migración de la OIM, Frank Laczko, dijo que el Proyecto de Migrantes Desaparecidos documenta fallecimientos de migrantes a diario.

La OIM ha lamentado que sólo pocos Estados se hayan comprometido con el Pacto Mundial sobre Migración.

Tal y como concluye la organización, en 2021, la cifra de muertes y desapariciones se ha elevado en muchas de las travesías migratorias de todo el mundo. En las Américas se han registrado 1121 fallecimientos, una cifra superior a los años anteriores. Europa, con 2720 muertes ocurridas, marca la región con más pérdidas humanas desde 2018.

La frontera terrestre entre Turquía y Grecia, por otro lado, ha marcado también un aumento con 41 muertes, lo cual deja a esta región en su mayor número de fallecimientos después de 2018, con 59 muertes. (Fuente:[HispanTV](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/279556-oim-informa-sobre-dramatico-aumento-de-migrantes-fallecidos-en-2021>



**Radio Habana Cuba**